

News Release

Berikan Solusi Babinsa Sentani Bersama Warga Ifale Perbaiki Dermaga Penyeberangan

Dony Numberi - PAPUA.NEWSRELEASE.ID

Jan 24, 2024 - 08:50



Sentani - Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 1701-01/Sentani Sertu Abdul Azis bersama-sama dengan warga Kampung Ifale, Kabupaten Jayapura, tengah giat melakukan perbaikan pada dermaga penyeberangan setempat. Upaya kolaboratif ini menciptakan momentum positif bagi masyarakat setempat yang mendambakan akses yang lebih baik untuk beraktivitas. Selasa (23/1/2024).

Menurut Sertu Aziz, dermaga penyeberangan yang terletak di Kampung Ifale,

Distrik Sentani, telah menjadi bagian penting dalam mobilitas penduduk setempat. Baik itu untuk keperluan ekonomi, pendidikan, maupun kebutuhan sehari-hari, dermaga tersebut menjadi titik vital menghubungkan Kampung Ifale yang terbagi menjadi 2 wilayah di darat dan di tengah danau.

Sertu Aziz menyatakan bahwa inisiatif perbaikan dermaga penyeberangan ini muncul setelah melakukan kunjungan ke wilayah binaan. "Kami berusaha memberikan solusi konkret dengan melibatkan langsung masyarakat dalam proses perbaikan. Ini merupakan bentuk kepedulian bersama untuk meningkatkan kualitas hidup di Kampung Ifale," ungkapnya.

"Sebagai Babinsa, kami harus selalu ada di tengah masyarakat, agar komunikasi dengan warga binaan dapat terjalin dengan baik. Sehingga berbagai informasi yang terjadi di wilayah dapat terdeteksi sedini mungkin dan cepat ditentukan langkah penyelesaiannya," ujar Sertu Aziz.

Proses perbaikan dermaga melibatkan partisipasi aktif dari para warga setempat dan dilakukan secara bersama-sama. "Ini tadi kita sedang memperbaiki dermaga penyeberangan bersama pemuda Kampung Ifale, kebetulan Pak Babinsa berkunjung kemari. Maka dari itu kita ajak Pak Babinsa untuk bergabung," ujar Oktovianus Yoku, selaku tokoh masyarakat Kampung Ifale yang turut ambil bagian dalam kegiatan ini.

"Kami sangat mengapresiasi Pak Babinsa yang selalu ada di tengah-tengah masyarakat serta memberikan dampak positif untuk kemajuan dan kesejahteraan masyarakat di Kampung Ifale," tutup Yoku.

Diharapkan, setelah perbaikan selesai, dermaga penyeberangan ini akan memberikan dampak positif bagi penggunanya sehari-hari. Selain itu, keberhasilan kolaborasi ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi Babinsa lain untuk aktif terlibat dalam pembangunan lokal demi meningkatkan kesejahteraan bersama. (Redaksi Papua)